

Alarmas en la atención pediátrica

Categoría: Vivienda Gobierno

Creado: Martes, 19 Enero 2021 14:27

Escrito por Yurelis Marrero

Visto: 284



Alrededor de 1 800 niños y adolescentes se han contagiado en Cuba con la COVID 19, desde que se reportaron los primeros casos en marzo del pasado año. La cifra, que podría considerarse relativamente baja dentro de los números generales del país, es evaluada en su exacta dimensión y sus múltiples significados por la Dra. Lissette López, Jefa del Grupo Nacional de Pediatría del MINSAP y Miembro del Grupo Nacional de Medicina Intensiva y Emergencias, a la luz del comportamiento de la pandemia en enero, cuando las estadísticas de lactantes con más de 30 contactos, dispararon las alarmas de la atención Pediátrica.